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Requeiro à Mesa, de forma Urgente e Especial, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, que seja
encaminho Expediente ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar
Iunes, com cópia à Secretária Municipal de Saúde, a Sra. Beatriz Silva Assad, solicitando que "Sejam
tomadas todas as providências, necessárias e cabíveis, visando o funcionamento, efetivo, das
ações de Castração de Pets (Cães e Gatos), seguindp-se uma programação, amplamente
divulgado, utilizando-se a estrutura do Veículo Castramóvel, nos diversos Bairros, Distritos e
Assentamentos do Município de Corumbá/MS." 

JUSTIFICATIVA: Tal Requerimento se faz necessário, haja vista que, existe em nosso Município de
Corumbá/MS, uma grande demanda, reprimida, aguardando a disponibilização deste tipo de serviço,
através de ações do Poder Público Municipal. 
Este Vereador Nelson Dib Junior, sabedor da existência dessa tal demanda reprimida, ao tomar posse, em
2021, como Vereador eleito, através do Processo Eleitoral de 2020, visando promover algum tipo de ação
que, pudesse ser utilizada para minimizar essa situação-problema, buscou apoio, junto aos Deputados
Estaduais de seu Partido, o MDB e, isto locrou êxito pois, foi prontamente atendido pelo Deputado
Estadual Márcio Fernandes, que destinou, em 2021, uma Emenda Parlamentar Individual, para ser
utilizada na aquisição de uma Unidade Móvel de Castração de Cães e Gatos (CASTRAMÓVEL). Ao
licitar, para a aquisição de tal equipamento, sabia-se que, o mesmo, precisaria de um veículo para rebocá-
lo, assim compo que, seriam necessários Insumos Veterinários, destinados aos serviços que, nele, seriam
realizados., Apesar disso tudo, estamos finalizando o ano de 2023 e, até o momento, o CASTRAMÓVEL,
não executou as atividades, para as quais seria destinado. Assim sendo, a demanda que, já estava
reprimida, certamente, está em uma situação, muito mais crítica. 
Sabemos, também que, o abandono dos animais é um problema de saúde pública, muito sério, no
Município de Corumbá/MS, uma vez que esses animais, sem o devido Controle Sanitário, podem contrair
e transmitir doenças (Zoonoses), para outros animais e, o que é muito pior, podendo transmiti-las aos
Seres Humanos. Sendo assim, precisamos nos preocupar em buscar controlar, esse tipo de População
Animal, com ações diversas, de forma constante e, uma  das maneiras disso ocorrer é, oferecer, de forma
gratuita, para as pessoas que não tem condições de pagar, esse atendimento e/ou serviço, através da Rede
Pública Municipal. Afinal de contas, sabemos muito bem, também que, esse tipo de serviço, precisa
ocorrer, de uma forma ou de outra pois, os efeitos gerados, irão beneficiar, de forma geral, todos os
Munícipes Corumbaenses.
Assim sendo, este Vereador, solicita, mais uma vez, atendimento neste pleito, de forma a que, o
atendimento, com a Castração de Pets, com o uso do CASTRAMÓVEL e, também, no Centro de
Controle de Zoonoses, possam ser disponibilizados, de forma programada e constante, atendendo
necessidades de todos os Munícipes Corumbaenses (Área Urbana, Distritos Municipais e
Assentamentos).    
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